
 

6月 23日（土）晴天の中コミュニケーション委員会主催第 6回守成クラブゴルフコンペが旭川たかすゴルフ

倶楽部で開催されました。参加者は３１名。コースは初めて来たと言う方から、自身のベストを狙っている

という様々な方が出場し、和気あいあいの中行われました。そして今回の優勝はなんと 

本誌森田仁編集長！しかし優勝者が表彰式に欠席しブーイング！第７回の優勝時は必ず 

表彰式も参加しますのでと本人談！（笑）次回は秋に開催予定！ゴルフやってみた～いっ

て方は、次回はぜひ参加して交流を深めて見ませんか。レンタルクラブもありますよ！ 
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2018年 7月号 

今月のインタビュー 

エイエステック㈱ 

島部雅央副代表 

Joinクイズ 7月の問題&当選者発表 ウェルカム 2部会のご様子は？ 

守成クラブ旭川広報誌 JOIN～ジョイン～は人と人を繋ぐという意味から命名されました。 



 

 

 

 

 

 

まず今回の例会では、なぜ今の職業をしているのかを伺いたいと思いますそれを聞くことによってその方 

自身を知ることもできますし、その仕事をどの位愛しているかを

知れると思います。それを聞く事で安心してお仕事をお願いでき

ると考えたからです。また５年後の自分がどうなっているかを伺

えれば、今の仕事に対する情熱さも感じられるかなと思います。

ちなみに

私は留萌

から旭川

に来て現

在老人介

護の福祉

の仕事を                    

始めて 

10 年に

なります

が、本当

は障碍者の介護・共存をしたいと思っております。 

５年後は今よりも、もう少し事業を拡げてやりたかった仕事をしていると思って今、毎日を頑張って 

おります。今月の例会でぜひ皆様のお仕事をアピールしてください。取材:森田編集長:井上記者:田所記者 

 

 

 

 

今回は新委員会となって個人的には初めて  

参加しました。場所は Up Freak。 ビジネス

マッチング、高綱、丹野、窪田委員会の皆様と 

札幌会場の世話人 GL テクノ金子さんが参加

されておりましたが、久しぶりに参加された方

は ｢やっぱり 2部会は楽しいねぇ｣と笑いが絶

えず、 非常に盛り上がりを見せたあっという

間の２時間でした。またウェルカム２部会は

色々な方が 来るので、今まであまり接点が 

なかった方と 例会時より気軽に話せる貴重な

場でした。他地区の金子さんに旭川会場の印象

を伺ったところ「まず良い意味で服装もきちっ

としすぎてないね。札幌はちょっとその辺堅い

から…」「旭川はみんな仲良くていい会場だね」

とちょっと愚痴？を混ぜつつ褒めておりました。（笑）今月はどなたが参加されるか楽しみです？皆さんも一度 

参加してみては如何でしょうか？ 取材：手塚副編集長 

のテーマは「なぜこの仕事をしていますか？」 

「5年後はどうなっていたいですか？」 です。 

ビ ジ ネ ス マ ッ チ ン グ 委 員 会 主 催 ウ ェ ル カ ム ２ 部 会 は 今 月 も 大 賑 わ い ♡ 

 



 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

6月 16日（土）北海道で 20番目の会場となる守成クラブ滝川が産声をあげました。 

代表は和田龍一氏 旭川からは西村代表 吉尾副代表小西義信

さん菅野美加さん鈴木重喜さん森田仁が参加。殆どが他会場から

の参加で遠い所は大阪会場の方も見えておりました。今回のゲス

トは 23社中 21社が入会。1年以内に自社会場で 100社例会をす

る事が当面の目標だそうです。車座の方式はまず仕事と関係ない

自己紹介１分仕事 PR3 分質疑 1 分と言った方式。他会場に行くと、例会の中身も斬新で面白いです。旭川に一番近い

他会場滝川例会に正会員の方は 1度参加してみませんか？ 他会場に行く時は事務局へ連絡を。取材：森田編集長 

５ 社 紹 介 で 鬼 瓦 賞 を 授 与 さ れ ま し た 

入会して 11年になります。 カーテン・家具・室内装飾一

式の販売をしております。インテリアコーディネートもして

おりますのでお気軽にご相談下さい。皆様にもっと 

貢献できるように頑張ります。 事務所を移転してもっと、

業務拡大していきたいと思っております。 

入会して３年半です。 守成クラブの友達・同級生・仕事 

仲間など守成という名前がでただけでいつでもどこでも、 

何を呑んでも 3000円のスナックを営業しています。  

守成クラブがなかったら今の自分はいなかったので、今後 

もっともっと皆様に恩返しをしていきたいと思います。 

 

 

 

 

 

赤バッジ授与  正会員おめでとうございます 
緑バッジ貸与！新しい仲間です！ 

 

 

入会１年半熱帯魚鑑賞魚の販売を

しています。 皆様のお役に 

立つ様に頑張りたい。もっと  

商売を PR してお客様に繋がるよ

うにしていきたいと思います。 

入会１年半サップヨガをしていま

す。 今後、北海道各地の湖や海で

のイベント仲間を作っていきたい

と思っています。 

大蔵 謙造 

 

 

 

旭川ベスト電器旭川 

東光店 井出 光俊 

 

 
 他会場報告！ 

滝川新会場へ行ってきました。  

 

 



          

 

出席欠席関わらず期日までに必ず事務局までご連絡をお願い致します。現在 FAX の方でメールができる方

はご変更をお願い致します。問い合わせ：事務局金田信貴・佐々木仁 連絡先 0166-76-1091（タックスカネタ内）      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

7月の主な予定 

7 月 17 日（火）19 時～ レディースナイト会 マルウンホール屋上  

ビューティバービアカフェ 会費 4500 円   

本日が締め切りとなります。お早めに！担当：高綱恵子 佐藤ひろ子              

7 月 19 日（木）12 時～ フレンドランチ会 大雪地ビール館        

入会間もない方は積極的にご参加を！ 申し込み不要直接お越し下さい 

現在の会員数 

正会員  168名 

準会員  130名 

パートナー １名 

うち新入会 3名 

合計 299名 

6月例会出席者数 

旭川会場 131名 

ゲスト   4名 

代理    4名 

同行    1名 

他会場   2名 

合計   142名 

来月の開催 2018年 8月 8日（水）18：30開始 

OMO7旭川 （旧グランドホテル） 

大好評！JOIN クイズ♪ 今月の問題と先月の当選者発表！ 

Q守成クラブ旭川の世話人というのは何ですか？またどう行った働きをしているの 

ですか？A守成クラブ旭川の会員企業様の商売繁盛を図る為にはどうしていく 

べきか？という事を真剣に検討、議論し、実施・実現していく為の方針策定を行うのが、 

西村代表世話人を中心とした、副代表世話人・世話人で構成される 「世話人会」 です。 

事務局を含めて月に一度は話合いをしています。Q委員長との違いは？A委員長は、 

各委員会の役割を遂行するために所属委員を纏めて行く事が主な役割となりますが、 

世話人は守成クラブ旭川全体の活性化を目指す事を主題に活動しています。Qどうした

ら世話人や委員長になれますか？A 自分だけが儲けるとスタンスでは無くこの市場を

大切にする気持ちを持ってビジネスを行うことが重要だと感じています。そうして 

 頂ければ周囲が放っておかないと思いますよ! Qエイエステック㈱について教えて下さい Aコンピューター 

システムの開発販売を行っています。１０名程の社員がおり場所は台場です。一言で言うと 『小さな一流企業

を目指す、IT プロフェッショナル軍団』 です。弊社が開発するシステムで企業様における事務処理の効率化

を図って頂く事を目指しています。コンピューターシステムについて何かありましたら気軽にお声掛け下さい 

 

JOINクイズは 18時 10分までに受付を済ませた方に回答券をお配りしております。 

今月は正解者の中から 3名様に「あいすくりん」の牛乳ソフトクリームをプレゼント。 

当選者は次回の広報誌にて発表します。※お帰りまでに回答 BOXへ投函をお願い致します。  

※今月のクイズは「ウェルカム二部会の会場はどこ？」です。 

ご当選おめでとうございます。先月の当選者はこちらの３名様です 

☆スナックエフィー立岡ママ ☆美容室結高橋さん ☆ビーグル旭川豊岡店東倉さん 

★当選者の方はお帰りの際に受付にて商品をお渡しします。 

※尚欠席の場合や受け取り忘れの際は権利が消滅します。ご了承下さい。 

 

 

８月の担当は松村委員会 夏と言えば何を連想されますか？自分の商売、趣味、夏の思い出      

などを語り合い、今後の商売に繋げて頂こうと思っています（変更有） 


